

CDU/FDP-Fraktion Schwerin | Am Packhof 2 – 6 | 19053 Schwerin

Oberbürgermeister
Dr. Rico Badenschier
Am Packhof 2 – 6
19053 Schwerin

Schwerin, 15.10.2019

**Anfrage nach Paragraph 4 Absatz 4 der Hauptsatzung für die Stadtvertretung
der Landeshauptstadt Schwerin bzw. Paragraph 34 Absatz 2 Kommunalverfassung M-V**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Badenschier,

wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Schweriner Kreuzungen sind mit Lichtzeichen für Fahrradfahrer ausgestattet?
2. Welche Pläne hat die Verwaltung zur Ausrüstung weiterer Kreuzungen mit separaten Ampelanlagen für Fahrradfahrer?

Freundliche Grüße

gez. Gert Rudolf
Fraktionsvorsitzender

CDU/FDP-Fraktion Schwerin
Am Packhof 2-6
19053 Schwerin

Hausanschrift: Am Packhof 2-6 • 19053 Schwerin
Zimmer: 4.070
Telefon: 0385 545-2051
Fax: 0385 545-2059
E-Mail: bsmerdka@schwerin.de

Ihre Nachricht vom/Ihre Zeichen
15.10.2019

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen

Datum Ansprechpartner/in
28.10.2019 Herr Dr. Smerdka

Anfrage zur Stadtvertretung am 28.10.2019 Fahrradampeln in Schwerin

Sehr geehrter Herr Rudolf,

Ihre Anfrage möchte ich Ihnen wie folgt beantworten:

1. Wie viele Schweriner Kreuzungen sind mit Lichtzeichen für Fahrradfahrer ausgestattet?

In der Landeshauptstadt Schwerin sind 12 Kreuzungen mit separaten Radfahrersignalgebern ausgestattet. Insgesamt gibt es 96 lichtsignalgeregelte Knotenpunkte.

2. Welche Pläne hat die Verwaltung zur Ausrüstung weiterer Kreuzungen mit separaten Ampelanlagen für Fahrradfahrer?

Routinemäßig erfolgt im Rahmen von Straßenerneuerungs- oder Umbaumaßnahmen stets eine Prüfung und ggf. Anpassung der Regelungen für den Radverkehr an lichtsignalisierten Knotenpunkten nach dem aktuellen Stand der einschlägigen Regelwerke. Darüber hinausgehend sollen grundsätzliche Fragen der künftigen Ausrüstung weiterer Kreuzungen mit separaten Ampelanlagen für Fahrradfahrer im Rahmen des derzeit in Vorbereitung befindlichen neuen „Radverkehrskonzeptes 2030 für die Landeshauptstadt Schwerin“ behandelt werden. Dieses Konzept wird sodann die Grundlage für die Anmeldung entsprechender Finanzmittel im Haushalt bilden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rico Badenschier